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En porte-à-porte à Wakefield, 
Masham et Otter Lake 
J’ai été ravie de parcourir les rues de Wakefield, 
Masham et Otter Lake avec ma formidable 
équipe de bénévoles en novembre dernier. 

Un immense merci pour votre accueil chaleureux, 
votre générosité et le temps précieux que vous 
avez consacré à échanger avec mon équipe et 
moi. Ces rencontres sont essentielles pour moi, 
car elles nourrissent mon engagement à être votre 
voix, votre soutien et une voisine bienveillante.

Avec la prorogation du Parlement, j’ai l’intention 
de visiter notre circonscription de manière encore 
plus approfondie dans les semaines à venir. J’ai 
hâte de vous rencontrer, d’entendre vos idées, 
vos priorités et vos préoccupations.

Au plaisir de continuer à bâtir ensemble 
un Outaouais vert et prospère.

L’engagement de nos 
aînés, une véritable 
richesse
J’ai eu le bonheur de rencontrer Doreen, 
une femme pétillante de 80 ans, bien 
connue à Otter Lake, entre autres pour ses 
tourtières réputées les meilleures de la 
région. 

Ce qui m’a particulièrement touchée, c’est 
son énergie et son engagement envers sa 
communauté. Toujours active, Doreen donne 
de son temps, incarnant la vitalité et la 
générosité des aînés de Pontiac-Kitigan Zibi. 
Nos aînés sont une véritable richesse pour 
chaque municipalité, 
apportant leur 
expérience et leur 
savoir-faire. Leur 
implication montre 
à quel point le 
développement d’une 
communauté repose 
sur la contribution 
de toutes les 
générations.

SOPHIE CHATEL
DÉPUTÉE DE PONTIAC-KITIGAN ZIBI



Merci de me partager vos préoccupations et n’hésitez pas 
à me contacter à : sophie.chatel@parl.gc.ca

Thanks for sharing your concerns and feel free to contact 
me at: sophie.chatel@parl.gc.ca

Protéger le parc de 
la Gatineau pour les 
générations futures 
Pauline, résidente de Wakefield, soutient 
mes efforts pour faire reconnaître le parc 
de la Gatineau comme un parc officiel 
avec une protection légale accrue. 

Comme de nombreux citoyens, elle 
souhaite que les générations futures 
puissent profiter de ses magnifiques 
sentiers. En raison de la prorogation du 
Parlement, le projet de loi S-289, déposé 
au Sénat en octobre 2024, n’a pas pu 
être adopté. Lors de la prochaine session 
parlementaire, je m’engage, avec la 
sénatrice Rosa Galvez, à redéposer ce 
précieux projet de loi afin de renforcer la 
protection du parc pour les générations à 
venir.

Un 
engagement  

pour un 
avenir vert

Les réalisations de notre 
gouvernement pour un avenir 
meilleur 
Lors de ma rencontre avec Paula à Wakefield, elle 
a souligné l’importance de rappeler aux résidents 
nos réalisations parfois méconnues.

Alors que le Premier ministre Trudeau a annoncé 
sa démission, je tiens à mettre en lumière les 
avancées de notre équipe libérale pour améliorer 
notre qualité de vie et assurer un avenir meilleur : 

• Des progrès significatifs en réconciliation avec les 
peuples autochtones, avec des engagements financiers 
historiques et le programme des Gardiens autochtones.

• Des investissements majeurs dans les énergies 
renouvelables et les infrastructures vertes, avec un 
objectif de réduction des émissions de gaz à effet de 
serre de 40 à 45 % d’ici 2030.

• 900 millions de dollars pour le Québec, soutenant 300 
nouvelles unités de logement en Outaouais et des crédits 
d’impôt pour l’accession à la propriété. 

• La création de l’allocation canadienne pour enfants, le 
soutien aux familles via le régime canadien de soins 
dentaires, et la hausse des prestations pour les aînés.

Ces accomplissements reflètent notre engagement 
pour une société plus équitable et durable. 

Alexandre, un jeune homme de Masham, s’inquiète 
de l’absence de plan du Parti conservateur pour 
protéger l’environnement et lutter contre les 
changements climatiques. Il estime que nous 
sommes la première génération à ressentir 
pleinement leurs effets et la dernière à pouvoir 
agir. Il soutient ma contribution au projet 
Kidjimaninan en Outaouais, mené par Kitigan Zibi, 
qui vise à protéger 30 % du territoire d’ici 2030 
et bénéficie d’un financement de 2 millions de 
dollars d’Environnement et Changement climatique 
Canada.

Je continuerai à porter votre voix et à m’engager 
activement pour bâtir une économie verte et 
prospère.

Visiter mon site web 
dès aujourd’hui et restez 
connectés avec moi! 
www.sophiechatel.ca


